

**INDONESIA SATU**

## **DPC PDI Perjuangan Kota Kediri Daftarkan 30 Bacaleg ke KPU**

**Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID**

May 11, 2023 - 17:01



*Sujoko Adi Purwanto (kiri) Fadilah, Sunarsiwi Kurnia Ganik Pramana dan Purwanto Sekretaris DPC PDI Perjuangan sampai di KPU Kota Kediri. (Foto: prijo)*

KEDIRI - DPC PDI Perjuangan Kota Kediri mendatangi Kantor KPU Kota Kediri, dimana Ketua DPC PDI Perjuangan H.Gus Sunoto yang diwakili Sunarsiwi Kurnia Ganik Pramana didampingi Sekretaris Purwanto dan Sujoko Adi Purwanto untuk pengajuan pendaftaran 30 Bacaleg DPRD Kota Kediri untuk Pemilu 2024

yang diterima langsung Ketua KPU Pusporini Endah Palupi, Kamis (11/5/2023) pukul 09.30 WIB.

Sebelum memasuki kantor KPU Kota Kediri, ibu-ibu PDI Perjuangan melakukan Senam Cinta Tanah Air.



"Hari ke 11 pendaftaran Bacaleg, saya didampingi Sekretaris Purwanto dan Sujoko Adi Purwanto (SAP) bersama 30 Bacaleg PDI Perjuangan mendaftar untuk DPRD Kota Kediri dan minimal 30 persen untuk caleg perempuan sudah terpenuhi," ucap Ganik.

Ganik sangat mengharapkan PDI Perjuangan dapat kembali berjaya dan menang hattrick spektakuler dalam Pemilu 2024 yang akan digelar serentak pada Rabu 14 Februari 2024 mendatang.



Ditanya terkait trik untuk PDIP ke depannya seperti apa. Sujoko Adi Purwanto yang menjabat Ketua Fraksi PDI Perjuangan menjelaskan, bahwa PDI Perjuangan ini merupakan partai yang selalu tegak lurus intruksi pimpinan partai. Jadi pasti dilakukan sesuai dengan instruksi partai yang di atasnya dan sudah

menjadi komitmen kami bersama bahwa PDI Perjuangan ini, lain daripada yang lain.

Dan, tentunya Ibu Megawati sendiri sudah menegaskan kepada kita sebagai petugas partai ini supaya turun ke bawah memikirkan rakyat berjuang untuk rakyat.

"Jadi untuk trik-triknya ini banyak muncul-muncul yang baru. Tentunya tidak mengganggu peta politik yang ada di PDI Perjuangan khususnya Kota Kediri, " ucap Sujoko.

Ditanya tentang Bakal Caleg ada yang senior dan junior. Sudjoko menegaskan, tidak ada semacam itu. Jadi kita itu sama lah. Saya sendiri tidak merasa paling senior.

Justru kita yang tua-tua ini memberikan peluang yang lebih besar terhadap rekan-rekan yang masih muda. Tentunya di dalam kehidupan ini ada yang namanya regenerasi itu pasti ada. Jadi PDI Perjuangan prinsip dan tujuan utamanya berjuang bersama rakyat.

"Sedangkan, untuk target kursi di PDI Perjuangan Kota Kediri, kita harus berpikir secara logika. Tentunya, kita sudah melakukan pemetakan dan monitoring yang ada wilayah-wilayah Kota Kediri. Kita sudah mendapatkan 5 kursi dan berharap Pileg 2024 nanti bisa menambah 2 kursi atau 3 kursi bisa kita capai," harap Sudjoko.

Sujoko Adi Purwanto menambahkan, hari ini DPC PDI Perjuangan Kota Kediri mendaftarkan 30 Bacaleg ke KPU Kota Kediri yang dikawal oleh pengurus baik dari ranting, PAC dan DPC serta sayap-sayap partai kurang lebih 400 orang.

"Kami berharap terkait kursi kita sudah bekerja selama 5 tahun di Dewan, target untuk pemilu 2024 bisa capai 7 kursi atau 8 kursi. Insya Allah wakil-wakil kami yang kita daftarkan di KPU ini yang merupakan caleg-caleg pilihan. Semoga bisa memberikan kontribusi dan harapan yang baik khususnya untuk masyarakat Kota Kediri, "ucap Sujoko.

Lanjut Sujoko bahwa kita yang sudah terpilih 5 anggota DPRD Kota Kediri dan masih menjabat sudah memberikan kontribusi terkait kesejahteraan dan peningkatan perekonomian bagi masyarakat.

"Dan, pada Pilpres 2024 nanti Ketum PDI Perjuangan Ibu Megawati sudah resmi pada tanggal 21 April 2023 memberikan mandat kepada Bapak Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden pada pemilu 14 Februari 2024 mendatang, " ungkap Sujoko.

Ganik juga menambahkan bahwa saya mewakili PDI Perjuangan menyampaikan salam dari Bapak Ketua DPC PDI perjuangan, yang tidak bisa hadir karena ada kepentingan yang tidak bisa ditinggalkan.

Saya mewakili Ketua DPC sebagai ketua rombongan pendaftaran 30 Bacaleg PDI Perjuangan dan kami minta doa restu dan dukungan masyarakat Kota Kediri.

"Mudah-mudahan PDI Perjuangan Kota Kediri dan PDI Perjuangan seluruh

Indonesia di Pemilu 2024 menang hattrick spektakuler, " harap Ganik.

Sementara itu, Purwanto selaku Sekretaris DPC PDI Perjuangan menyampaikan, saya yakin ini akan kami tuangkan dalam rangka nanti kita akan mengkonsolidasikan dengan para relawan-relawan yang ada di Kota Kediri khususnya relawan-relawan dari Pak Ganjar Pranowo.

"Karena instruksi itu jelas dari DPD maupun DPP harus bisa merangkul saudara kita, dalam rangka mencapai kemenangan. Apapun akan kita lakukan demi kemenangan PDI Perjuangan dan terpilihnya Bapak Ganjar Pranowo sebagai Presiden Republik Indonesia, "ucap Purwanto. (prijio)